

金日成主席は朝鮮人民と自由、独立、正義を愛する 全世界の進歩的人民の心の中に永生する

ダマスカス総合大学政治学部教授
セイバー・バロール

2022年4月15日は、親しい朝鮮人民の領袖であり、慈父であり、朝鮮民主主義人民共和国の創建者である金日成主席がお生まれになってから110年になる意義深い日です。

金日成主席は朝鮮人民を導いて、調和のとれた経済構造をもつ強力な共和国を建設し、将来にも永遠に国家建設と繁栄の基礎となる思想的・理論的遺産を譲り渡した世界政治の元老です。

金日成主席は一生を祖国と人民のためにささげ、不滅の革命遺産と業績を残しました。金日成主席は人間があらゆるものの主人であり、すべてを決定する、革命と建設の主人は人民大衆であり、革命と建設をおし進める力も人民大衆にある、ということを示したチュチェ思想を遺産として残しました。

金日成主席が創始したチュチェ思想の旗の下に朝鮮民族は自主権と尊厳を取り戻すことができましたし、朝鮮人民と進歩的人類の生活では根本的で決定的な変化が起きました。

金日成主席は朝鮮にたいする日本帝国主義の植民地支配の時期、抗日革命闘争を導きながら遊撃戦法を巧みに活用して民族の悲劇的な歴史を終わらせ、日本帝国主義の植民地支配から朝鮮人民を解放しました。

金日成主席の一生はそのまま人民にたいする愛情と信頼であり、祖国と人民のための献身でした。主席の心は常に人民の積極的な力にたいする信頼に満ちており、主席のすべての思索は常に社会主義的正義にもとづいた自主の祖国を建設することに志向されました。これはすべて、人民大衆の創造力にたいする信頼にもとづいていました。

金日成主席は自身の理論を全一的な体系として定式化し、それを朝鮮人民の解放と独立、社会主義革命の指導思想、北と南に分裂された祖国の統一のための朝鮮人民の闘争の指針に示しました。

金日成主席は一生を祖国と民族のためにささげました。10代の若い年に国と人民のための革命の壮途につき、日本帝国主義の支配から朝鮮を解放するための闘争の道を歩みました。

金日成主席はアメリカ帝国主義の支配に反対する闘争を展開し、国際舞台で自主性を要求するすべての進歩勢力に反帝自主のための闘争で提起される理論的・実践的諸問題に具体的な解答を与えました。このように金日成主席は常に20世紀の自主化を実現する闘争の先頭に立っていました。

偉人の生涯は世界の進歩的人民の心の中に余韻を残しました。

実に思想と業績によって永生する伝説的偉人である金日成主席については筆舌に尽くしがたいものがあります。

自主性を志向する被抑圧人民の教科書となっている金日成主席の新興国家建設の業績は、朝鮮民族と世界の自由闘士の記憶の中に永遠に残っています。

偉人である金日成主席が残した業績は朝鮮人民とすべての進歩的人民の心の中に永遠に残っているでしょう。

金日成主席が建設した祖国は不敗であろうし、金正恩総書記のように大胆な指導者の指導を受ける国は生気を失わないでしょう。

金日成主席の誕生日を迎えるこの機会にわれわれは朝鮮人民と金正恩総書記に申し上げます。

平和と安全、自主性を愛する世界の自由闘士と善良な人たち、われわれみんなの心には永遠な金日成主席が指し示す道に従って繁栄に繁栄を、勝利に勝利を目指して進むあなたたちと一緒にいるでしょう。

チュチェの道に沿って自主性の守護でより大きな進歩と繁栄を成し遂げましょう。

偉人であり、永遠な領袖である金日成主席は朝鮮人民と自由、独立、正義を愛する全世界の進歩的人民の心の中に永生するでしょう。